



Ankommen in Maichingen, Integration unterstützen – jetzt brauchen wir Sie!

Für viele Geflohene, deren Gesuch um Asyl positiv beschieden wurde, ist der Umzug in eine Wohnung ein Neubeginn und der Weg in einen möglichst normalen Alltag. So kommen derzeit jährlich etwa drei bis vier neue Familien zu uns nach Maichingen. Die erste Zeit fällt für jeden in einer fremden Umgebung leichter, wenn da jemand ist, den man fragen kann und der einem den neuen Wohnort etwas näherbringt.

Für diese zugezogenen Familien suchen wir deshalb dringend Menschen, die für eine begrenzte Anfangszeit das Ankommen und die Orientierung in Maichingen erleichtern. Es reicht schon ein wenig Kontaktpflege, sei es durch Besuche oder Spaziergänge durch den Ort, um die wichtigsten Anlaufstellen wie Bäckerei, Einkaufsmöglichkeiten, Ärzte, Kindergärten und Schulen und ähnliches bekannt zu machen.

Sowohl die Flüchtlingsbetreuerin der Stadt Sindelfingen als auch erfahrene Aktive aus dem AK Asyl stehen Ihnen dabei unterstützend zur Seite, und wöchentlich kann man sich auch im Café International (montags 16.00 – 19.00 h, Laurentius-Gemeindehaus, Bismarckstrasse 28) mit anderen Helfern austauschen.

Lassen Sie uns gemeinsam die bislang sehr erfolgreiche Integration der Geflohenen in unserer Mitte fortführen – unerwartete Bekanntschaften, vielleicht sogar Freundschaften, interessante Einblicke, das gute Gefühl, einen notwendigen und wertvollen Beitrag zu leisten und nicht zuletzt neue Blickwinkel auf unser vertrautes Maichingen warten auf SIE!

Wenn Sie Lust haben, mitzumachen, melden Sie sich bei uns, entweder per e-Mail an info@ak-asyl-maichingen.de oder per Telefon 01525-2146254 (ggf. Anrufbeantworter) oder kommen Sie einfach montags ab 16.00 Uhr zur unverbindlichen Info auf eine Tasse Kaffee oder Tee ins Café International.